

Samstag, 6. März 2010

### **Der kleinste Akkordeonspieler der Welt**

Im Auftrag des Schulförderverein KGS Schmölln von Jeannette Schmiedel

Schmölln. Was tut ein Akkordeonspieler, der so klein ist, dass ihn niemand sieht, wenn er musiziert? Er nimmt sich eine Holzklappleiter, klettert hinauf und spielt dort oben. Dieser kleine Mann namens Theophil Knapp war jüngst in der Kleinen Grundschule Schmölln zu Besuch. Vorgestellt wurde er von seinem Autor Thomas J. Hauck. Die Schölerinnen und Schöler der ersten und zweiten Klasse waren von dem Schriftsteller, Regisseur, Schauspieler und Maler eingeladen, seinen Geschichten über den 27 cm großen Musiker zu lauschen. Diese Einladung nahmen sie gern an. Herr Hauck las in einer Deutschstunde sehr lebendig und anschaulich aus seinem Buch. Die Kinder hörten gespannt zu und lasen im Anschluss selbst vor. Dabei erfuhren sie auch, wie Theophil in den Zirkus kommt und ihm seine erste Liebe begegnet. Vergnügliche kleine Erzählungen füllten den Raum und ließen die Zeit wie im Flug verstreichen. Am Ende bekam jedes Kind ein Buch mit handgeschriebener Widmung von Herrn Hauck persönlich geschenkt. Die Freude darüber war in vielen Kinderaugen leicht zu erkennen.

Geschrieben von Rene Sonnenberg in Kleine Schule, Neuigkeiten um 20:03